
Je suis partie à Ténériffe avec mes

enfants à la Toussaint et l'animateur

des enfants m'a fait une très gentille

déclaration pas sur le vif. Non,

quelqu'un de sensible, drôle, gentil et

attentionné. Cela m'a beaucoup touché.

Il m'a fait des réflexions qui sont allées

droit au cœur en me disant que j'étais

douce, belle, attentionnée avec mes

enfants et pleine de vie. Et qu'il avait

du mal à s'imaginer ne plus me revoir.

Je pense que c'était assez inintéressé

car il n'y avait aucune raison que l'on

se revoit. Cela fait énormément de bien

après un gros divorce de la part d'un

homme.

Virginie 38 ans Grenoble
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